

MONTORGUEIL, Georges

Monseigneur le vin. Livre deuxième. Le vin de Bordeaux

Référence : 5478

Paris Etablissements Nicolas 1925 Première édition. Le deuxième ouvrage de la série « Monseigneur le Vin ». Ce numéro traite des vins de Bordeaux. Couverture souple marbrée. Titre doré sur la couverture. Légèrement abîmé et usé sur les bords, mais toujours en bon état. Intérieur propre et lumineux. Pages légèrement noircies. Certaines pages ne sont pas coupées. 83 pages illustrées en couleur par Pierre Lissac. Cartes et graphiques dépliant à la fin. Bel exemplaire. 20 cm x 15 cm.

Commentaire : First edition. The second in the series "Monseigneur le Vin." This issue covers the wines of Bordeaux. Soft covers with a marbled pattern to them. Gilt title to the front cover. A little bumping and edgewear, but still sound. Inside, clean and bright. Slightly darkened pages. Some pages are uncut. 83 pages decorated with colour illustrations by Pierre Lissac. Folding charts and maps to the rear. A nice copy. 20cm x 15cm. .

Année 1925

Prix : **58,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5478>